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大垣市主催の「令和６年度 介護の仕事座談会」に、１・２年生が参加してきました。大垣市内のサー

ビス事業所が４施設参加され、介護福祉士の魅力や仕事内容、仕事とプライベートとの両立等、実際に働

いている方から生の声を聞くことができ、進路選択につながるきっかけとなりました。 

当日は、岐阜清流高等特別支援学校の生徒もボランティアの一員として参加しており、一緒に交流した

り、利用者と関わったりする機会にもなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回、本校福祉科の卒業生が各施設の代表として参加していました。卒業後、５年以上＆１０年以上介

護福祉士として活躍されています。高校時代に学んだ経験を活かしながら、今、施設で利用者さん達とど

のように関わっているか、介護の魅力とは何か、いきいきと語っている姿が印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜参加生徒の感想＞ 

将来、介護福祉士として働きたいと考えているため、今

回、進路研究として参加しました。実際に、大垣桜高校を

卒業された先輩から直接介護現場の様子や働く上で必要な

資質等を聞くことができ、刺激を受けました。私も先輩方

のように「岐阜県で介護福祉士として活躍していきたい」

と強く決意することができた機会となりました。 

１年生が質問中 

「利用者さんと関わる上でどんなこ

とが大切ですか？」 

２年生が悩み相談中 

「実習中にアセスメント（情報収集）

がうまくいかなくて…」 

介護福祉士の１日の 

流れは… 

高校時代にやっておく

べきことは… 


